Diaria

Tirada: 1.246 1 009



Pagina: 8

Secc: LOCAL Valor: 1.879,75 € Area (cm2): 577,0 Ocupac: 65,27 % Doc: 1/1 Autor: BEATRIZ MAS / ÁVILA Num. Lec: 7000

EDUCACIÓN | UNIVERSIDAD

## «Trabajo en red» para mejorar la empleabilidad en la Politécnica

El plan de empleo de esta escuela incluye acciones sobre habilidades, elaboración de currículo y salidas profesionales, que se unen a las generales de la Universidad de Salamanca

BEATRIZ MAS / ÁVILA

La Escuela Politécnica Superior de Ávila y el Servicio de Inserción Profesional, Prácticas, Empleo y Emprendimiento elaboran de forma conjunta un plan de empleo para los estudiantes de esta es cuela siguiendo la metodología del «trabajo en red». Con el se busca mejorar la empleabilidad a través de un adecuado perfil de los estudiantes, principalmente con actuaciones dirigidas a los alumnos de grado y máster, aunque algunas de ellas se ofertan a toda la comunidad universitaria.

Se trata de un plan anual que trabaja para orientar a los estudiantes y egresados para cons-truir un futuro profesional, sir-viendo además de puente con las entidades y empresas generadoras de empleo para facilitar su in-serción laboral.

Todos estos objetivos se consiguen a través de una serie de acciones prácticas que comienzas desde los primeros cursos pero que llegan incluso a los alumnos de máster.

En estos últimos días de noviembre, en el caso de los primeros cursos se organizó un taller participativo con dinámicas de grupo, en formato on line con el nombre de 'Buscamos gente como tú' basado en habilidades de comunicación. Dirigido a estudiantes de primer y segundo curso de grado pretendía dar a conocer la necesidad de adquirir y desarrollar competencias, las más demandadas por los empleado-



Escuela Politécnica Superior de Ávila. / ARCHIVO

res, durante su paso por la universidad.

Para los alumnos de últimos cursos de grado postgrado se organizó 'tu CV me aburre', con el objetivo de exponer la importancia de realizar un currículo atractivo, correcto y adecuado a los puestos que ofrecen las empresas del sector, con el fin de lograr la atención de los empleadores.

Además, para estos alumnos se organizan unas jornadas sobre salidas profesionales, con información del ámbito público, privado o e autoempleo a través de mesas redondas.

En jornadas sobre

profesionales hay

información sobre

varios ámbitos

salidas

Además de estas acciones específicas, se puede contar con otras transversales del SIPPE que se adentran en la formación en competencia para la empleabilidad, orientación profesional, búsqueda de empleo, un programa con mentores, la feria virtual de empleo, programa de empren-

diendo o la agencia de colocación. Para la formación en competencias se cuenta con el programa 'Impulsa tu futuro', dirigido a los alumnos con una formación on line y gratuita, con dinámicas presenciales, que se va adaptando a las etapas universitarias a través de tres cursos. El primero curso, sobre com-

petencias para la transición al empleo se dirige a estudiantes de primer y segundo de grado, con una segunda parte para tercero y cuarto y una tercera que llega hasta los estudiantes de postgrado. Entre los contenidos que se van abordando se encuentra trabajo en equipo, comunicación efectiva, entrevistas y pruebas de selección, currículo y carta de presentación, gestión de presiones o emprendimiento.

En la parte de orientación laboral hay asesoría personalizada sobre salidas profesionales, inserción profesional o búsqueda de empleo a través de citas previas pero también un asesoramiento para el emprendimiento para estudiantes, egresados y miembros de la comunidad universitaria para fomentar la creación de empresas en el ámbito universitario.

Hay un programa para prepa-rar en la búsqueda de empleo a través de simulaciones de entrevista (sesiones individuales y grupales) mientras que en el programa 'Mentoring USAL', profesionales en activo asesoran a los participantes, principalmente es-tudiantes de último curso y egresados, sobre el sector al que se quieren enfocar.

Toda esta oferta se completa con la feria virtual de empleo que se celebra de forma anual con ofertas de empleo y actividades con las empresas participantes y el programa USALEmprende, a través del que se organizan actuaciones y eventos para fomentar la cultura emprendedora, hay asesoría con orientación profesional, formación con talleres de trabajo, seminarios y cursos y espa-cios pre-vivero. Y además la Univesidad de Salamanca cuanta con la agencia de colocación con ofertas que se gestionan a través de la web empleo.usal.es.